
6 Pièces

146 m²

Réf. MZIOP1115

960 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Villa  5  p  de  plain-pied  ,  ayant  bénéficié  d'un  joli  coup de  crayon,  sise

sur  un  terrain  sans  vis-à-vis  de  2512  m².  Le  style  est  résolument

contemporain avec un salon "cathédrale" offrant une vue panoramique

sur la terrasse, la piscine et le jardin. À noter la cuisine centrale ouverte

sur  l'open  space  pour  concocter  des  petits  plats  en  bénéficiant  de  la

vue (maison conçue par  un chef!)Voilà  l'idée de départ.  L'arrière de la

maison reçoit  4  chambres  (dont  une suite  avec  salle  de  bains)  et  une

salle  de  douche.  Ambiance  cosy  renforcée  par  une  grande  terrasse

faisant office de salon d'été. La ...

This beautifully designed villa is set in an unoverlooked 2512 sqm plot. The style is

resolutely  contemporary,  with  a  'cathedral'  living  room  offering  panoramic  views

over the terrace, pool and garden. Note the central kitchen opening onto the open

space, where you can prepare meals while enjoying the view (designed by a chef!).

- that was the original idea. The rear of the house has 4 bedrooms (one of which

has an en suite bathroom) and a shower room. The cosy atmosphere is enhanced

by a large terrace that doubles as a summer lounge. The house is energy-efficient

(photovoltaics and solar ...
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